



UISP FO Grand Est

UISP-FO Grand-Est // DISP Strasbourg

Ah bon ???

PETITES MISES AU POINT NECESSAIRES



Les représentants régionaux UFAP/Unsa du Grand-Est, peut-être dans l'expectative de redorer un blason à l'approche des élections professionnelles, tentent de faire oublier les responsabilités de cette Organisation Syndicale dans des problématiques pour les lesquelles ils ont été acteurs au premier plan.

En date du 25 octobre 2022, ces derniers déplorent la mise en application du dispositif des Gilets Pare-Lame. Alors que ce même syndicat, en collaboration avec la DAP est l'instigateur de son déploiement **dans la forme et dans le fond**. Où étiez-vous lorsque nous, **FO Justice** dénoncions tout cela ? Vous vous accrochiez tant bien que mal à ce projet au détriment des conditions de travail de nos collègues. Vous défendiez bec et ongle sur le terrain et dans les instances ce dispositif pendant que nous dénoncions son manque de logique et de pragmatisme.

En date du 6 octobre 2022, ces mêmes représentants « exigent » la revalorisation de la PSS, alors qu'**en 2019 ils refusaient de se joindre au mouvement national que FO Justice avait lancé et qui avait abouti à sa revalorisation. En 2018 ils refusaient les revendications indemnitaires et statutaires, mais acceptaient le GPL et les Magnums pour mettre fin à un mouvement social historique.** La fusion des grades, **un combat de FO Justice depuis des années et que nous avons enfin obtenu pour les Surveillants, seuls et contre tous** quand vous faisiez alliance avec d'autres pour bloquer cette avancée, mais vous avez échoué car les personnels l'attendaient (*pour rappel, même si le projet FO Justice était encore plus ambitieux, nous avons réussi à faire sauter le verrou qui met les personnels de l'Administration Pénitentiaire sur le chemin d'une réforme indemnitaire et statutaire sans précédent, chemin sur lequel nous continuons d'œuvrer sans relâche*).

En date du 10 octobre 2022, dans un tract du bureau local UFAP/Unsa du CP Mulhouse-Lutterbach, les représentants de cette Organisation s'insurgent du taux d'occupation et des matelas au sol en Maison d'Arrêt. Tiens donc ? **Il y a plus d'un an, lorsque nous, FO Justice, intervenions auprès du DAP de l'époque et du Ministère pour revenir sur la décision d'orienter 120 places du Quartier CD pour en faire 120 places de MA, tandis que vous, UFAP/Unsa, défendiez le maintien du CD, ce qui était dépourvu de bon sens !!! Nous avons raison et vous n'avez pas voulu suivre notre revendication.**

A ce rythme, la prochaine étape sera la dénonciation de votre projet du Plan de Requalification du Corps de Commandement? en admettant qu'aujourd'hui le contingent des 1^{er} SVT et Majors ai été atomisé et a désorganisé la pyramide hiérarchique faisant de notre Administration la seule en France à avoir un Corps Officier plus important que l'Encadrement intermédiaire ? Ainsi que toutes les conséquences qui accompagnent ce projet dénué de sens ?

Les personnels ne sont pas dupes, vous refusez depuis des années de faire front unis pour défendre l'intérêt général, à stigmatiser **FO Justice**, alors que nous avons toujours su avancer sans tribalisme, avec comme seul cap l'intérêt général, les conditions de travail et un avenir meilleur pour tous les personnels, quels que soient leurs corps et grades. Il faut écouter le terrain avant toute chose... et non après ! Au plaisir de lire votre prose à notre attention suite à ce communiqué et cette petite mise au point.

FO Justice continuera toujours de défendre, sur le terrain et jusqu'aux plus hautes instances nationales, des projets ambitieux dans l'intérêt général et pour améliorer l'avenir et les conditions de travail de TOUS les personnels !

UISP-FO Grand Est
Le : 25 / 10 / 2022

